

3473

El Presidente Puso la Primera Piedra de Otra Fábrica de Papel

Por CESAR SILVA ROJAS, Enviado de LA PRENSA

VILLA DE REYES, S. L. P., 15 de mayo (vía telex).—México dio el primer gran paso en lo que será una revolución económica del desperdicio, al iniciar, en principio, la construcción de una planta destintadora de papel periódico, la construcción de una planta destintadora de papel periódico, ahorrar el país 200 millones de pesos en importaciones y ser autosuficiente, en esta materia, para dentro de cuatro años.

Esta noche, poco después de que el licenciado Luis Echeverría colocó la primera piedra de la planta de Productora Nacional de Papel Destintado, S. A. de C. V., que además constituye un verdadero ejemplo de transferencia tecnológica y de política sana de inversiones extranjeras, el licenciado Carlos Bermúdez Limón, director general de PIPSA, proyectó la enorme trascendencia política y social de esta obra porque habrá de ligarse, como se verá más adelante, con beneficios económicos para los campesinos de la región.

La planta tendrá un costo de trece millones de dólares—169 millones de pesos—, producirá en su primera etapa 45 mil toneladas anuales y 60 mil en la segunda y estará lista en los próximos 18 meses.

En su discurso, Bermúdez Limón dijo que esta planta surgirá en el desierto potosino y creará fuentes de trabajo donde mayormente se necesitan y en favor de personas de difícil situación económica.

Se refirió a que el capital es mixto, interviniendo con un 49 por ciento norteamericanos, que además viene apoyado por la transferencia tecnológica. Este es uno de los mejores ejemplos de que los marcos legales que ha establecido el gobierno del Presidente Echeverría, para fijar caminos a la inversión extranjera, son beneficiosas para México y además son acatadas con gusto por los capitales de fuera.

Dijo que la empresa norteamericana ha encontrado en el proyecto de esta firma que nació hoy, prácticamente, la justa retribución a su tecnología, un beneficio económico y financiero a su inversión comparable al que obtendría en los mejores mercados del mundo, y la apertura de relaciones comerciales con nuestro país, todo esta bajo un clima de estabilidad política y económica, anhelado por muchos países del mundo entero.

PIPSA, empresa de participación estatal y socia mayoritaria de esta otra, creada bajo las siglas de PRONAPADE, busca, a través de este proyecto, disminuir las presiones sufridas por nuestro país durante los últimos dos años, derivados de la crisis mundial que sufre la industria del papel. Pretende, igualmente, el mejoramiento de nuestra balanza comercial, al disminuir, también, las importaciones, y crea una fuente de ocupación en una zona prioritaria para nuestro desarrollo industrial.

(SIGUE EN LA PAGINA CUARENTA Y CINCO)